



6 Pièces

230 m²

Réf. 83555420

8 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, entourée de verdure et d'essences méditerranéennes, somptueuse villa contemporaine exposée sud bénéficiant d'une incroyable vue panoramique sur la mer et les Alpes. Au rez-de-chaussée, un séjour/salle à manger donnant accès sur une terrasse vue mer, une cuisine américaine entièrement équipée, deux chambres en-suite avec salles de douche dont une master, une buanderie. Au rez-de-jardin : une salle de sport, deux chambres ainsi qu'une salle de douche indépendante. Possibilité de rajouter un lit double selon les besoins. A l'extérieur, piscine au sel à débordement, barbecue ainsi ...

In absolute calm and surrounded by greenery, sumptuous contemporary villa facing south enjoying an incredible panoramic view of the sea and the Alps. On the ground floor, a living/ dining room with access to a terrace with sea view, a fully equipped kitchen, two en-suite bedrooms with shower rooms including a master, a laundry room. On the ground floor: a gym, two bedrooms and an independent shower room. Possibility to add a double bed as needed. Outside, infinity salt pool, barbecue and a garage with electric charging station.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

